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《一般質問者一覧》 
（令和６年１２月定例会） 

【１２月１８日（水）】 

１．志 賀   勝 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 社会福祉法人 塩竈市社会福祉協議会について 

①令和 6 年 5 月 24 日に健全経営がされていない財務状況や不適切な 

事務処理等に対し改善勧告を行った塩竈市社会福祉協議会のその後 

について 

    ②本市の福祉事業にどのような影響があると予測しているのか、 

またその対応策は 

    ③利用者や職員への対応は 

   (2) 本市の受益者負担の基本的な考え方について 

    ①施設利用料などの積算根拠や算定基準となる基本ルールや積算に 

用いる原価などを明文化しているか 

    ②受益者負担の適正化について、施設の性質別、用途別など施設料金 

減免算定基準を設定する必要性はないか 

(3) 補助金の見直しに関する基本方針について 

    ①令和 7 年 3 月に補助金交付要綱等の改定・4 月から適用開始とある、 

今年 1 月に協議会で取組状況が示され、今後も適時各委員会協議会 

に報告するとなっているが現在の状況は 

    ②補助金の見直しに関する基本方針の中身について何点か確認する 

 

 

２．鈴 木 悦 代 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1) ＮＥＷしおナビバス利便性向上について 

    ①11 月の変更ルート素案説明会で出された意見は 

    ②ＮＥＷしおナビ（Ｒ5 年）アンケートに基づいた政策は 

   (2) 学校規模適正化検討 

    ①素案策定ならびに決定までのスケジュールについて 
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   (3) 廃棄物処理施設の更新について 

①新たに温水プール北側に建設する理由 

②事業概算（219 億円）の根拠と今後の方針について 

(4) 自衛隊への個人情報提供について 

①除外申請の手続きの仕方は 

    ②対象者のうち除外申請を出したのは何人あったか 

③個人情報保護に対する市の役割についての考え方 

(5) 学校での平和学習の取組について 

①ノーベル平和賞のメッセージ、平和学習の意義 

    ②「非核都市宣言のまち」として具体的取組 

平和資料館（広島、長崎）等研修派遣検討の進捗は 

③学校で原爆展や演劇鑑賞などの企画を 

(6) 牛生町の冠水対策について 

①牛生町５号線の冠水対策は 

 

 

３．佐 藤 公 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) これからの教育について 

    ①新教育改革について 

    ②「NIE タイム」今後の推進は 

［～学力成績～不登校～いじめ～生徒自らが作る～生徒自らが決める］ 

授業時間短縮に向けての「IQ」「EQ」教育 

   (2) 交通安全対策 

    ①ストレス交差点の緩和について 

   (3) 行政機能の適所について 

①津波防災センター 

②市営汽船 

③マリンゲート塩釜 

   (4) 自治体選挙投票率について 

①投票率向上への取組は 

    ②迅速な投開票に向けて 
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４．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 高齢者支援 

    ①聴覚補助器等の活用支援について 

   (2) リチウム蓄電池等の処理 

①リチウム蓄電池等の小型充電式電池の拠点回収について 

 (3) マイナンバーカード 

①マイナ保険証の普及・利用促進等について 
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【１２月１９日（木）】 

５．小 髙   洋 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

    (1) 行財政改革と受益者負担の考え方について 

    ①第５次行財政改革推進計画における受益者負担の位置付け、 

考え方について 

    ②受益者負担の考え方の根拠について 

    ③使用料・手数料等における受益者負担の最適化の考え方について 

(2) 本市で掲げる重点課題のうち、庁舎建設と廃棄物処理施設整備に 

ついて 

    ①現在の検討の進捗状況について 

    ②現状の課題について（財政的課題以外） 

③財政的課題と見通しについて 

④今後の方向性について 

 (3) 学習環境の整備について 

    ①市内小中学校における空調設備の整備の進捗について 

    ②今後の整備について 

(4) 不登校児童への支援について 

    ①本市の不登校をめぐる現状について 

    ②学びの保障について 

    

 

６．桑 原 成 典 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 猛暑対策 

①各学校の猛暑対策の現状について 

②屋外での猛暑対策について 

   (2) 防災 

①災害協定について 

②防災を意識させるために 

(3) ふるさと納税 

①寄附の使い道について 

②使い道の報告について 
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(4) 各種委員会 

①各種委員会での委員選出について 

②本市と委員の関わり方について 

(5) 第三セクター 

①マリンゲート塩釜 

 

 

７．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

    (1) 令和 6 年度の主な取組について 

    ①市役所庁舎整備の進捗状況は 

②ごみ処理施設建て替えの進捗状況は 

    ③学校再編について 

     ④門前町の再生について 

    ⑤産業創出再生について 

    ⑥浦戸の再生について 

    ⑦市立病院のあり方について 

    ⑧西町の集会所について 

 

 

８．土 見 大 介 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1) 塩竈の産業振興策について 

    ①産業振興策の目的は 

    ②現状の施策の効果をどう評価しているか 

    ③今後の産業振興策は 

   (2) 地域コミュニティによる社会課題の解決について 

    ①塩竈における地域コミュニティの役割は 

    ②地域コミュニティの活性化策は 

    

 

 


